
Pièces 4 Pièces

Superficie 120 m²

Référence 7595371

Prix 999 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Votre agence vous propose cette magnifique maison de 120m2 avec vue Mer sur

deux  niveaux  située  dans  un  quartier  résidentiel  à  proximité  immédiate  de  la  la

Principauté  de  Monaco.  Elle  se  compose  d'un  spacieux  et  lumineux  séjour,  une

cuisine  semi  ouverte  entièrement  équipée,  une  salle  à  manger,  une  chambre

parentale avec salle de bains et un toilette indépendant. La pièce principale donne

un  bel  accès  sur  une  grande  terrasse  avec  une  vue  dégagée  et  vous  laissera

profiter  d'un  calme  plat.  Au  1er  niveau,  deux  belles  chambres  et  une  salle  d'eau

avec toilette. Deux garages en location sont ...

Your agency offers you this magnificent 120m2 house with sea view on two levels

located in a residential area in the immediate vicinity of the Principality of Monaco. It

consists of a spacious and bright living room, a fully equipped semi-open kitchen, a

dining  room,  a  master  bedroom  with  bathroom  and  a  separate  toilet.  The  main

room  gives  beautiful  access  to  a  large  terrace  with  a  clear  view  and  will  let  you

enjoy  complete  calm.  On  the  1st  level,  two  beautiful  bedrooms  and  a  bathroom

with toilet. A closed garage completes this property.

H PROPERTIES

185, avenue Aristide Briand - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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